

CARTA DE PRESENTACIÓN

Es para nosotros motivo de gran satisfacción que hayas elegido nuestro hospital para realizar tu formación especializada en Dermatología. Todos los miembros del Servicio de Dermatología nos esforzaremos para que este periodo tan importante de tu vida profesional sea fructífero y agradable y puedas lograr alcanzar la meta que te propones: llegar a ser un especialista excelente. Después de haber superado el examen MIR y haberte decidido por esta especialidad te enfrentas a un nuevo y apasionante reto.

En este camino contarás con la ayuda de todo el servicio de Dermatología y del resto de servicios y estamentos del Hospital, así como con la de aquellos otros externos a él en los que realizarás estancias para completar tu formación.

La Dermatología es una especialidad muy interesante y completa. Al extensísimo campo de patología médica que abarca, con todas las áreas específicas que le son propias, se le suma la vertiente quirúrgica. Nuestro objetivo primordial será aportarte unos conocimientos clínicos amplios que te permitan realizar tu actividad profesional con seguridad y eficacia. Asimismo, irás desarrollando habilidades en todas las técnicas diagnósticas y en la cirugía propia de nuestra especialidad.

Es también una especialidad muy exigente que requiere estudio permanente y esfuerzo constante. Tendrás que estar siempre a disposición de nuestros pacientes, dando lo mejor de ti y buscando lo mejor para ellos. Las normas de buena práctica médica, tanto en los aspectos técnicos como de la ética profesional, son indispensables en nuestra práctica diaria. La estructura y tamaño de nuestro Servicio, con cercanía permanente a las distintas áreas (subespecialidades), resultará especialmente útil para adquirir una visión amplia.

Las rotaciones externas te permitirán conocer otros procedimientos y ambientes, lo que indudablemente enriquecerá tu formación. Este periodo de Residencia que ahora comienzas servirá también para iniciarte en la actividad investigadora, con elaboración de trabajos para su publicación, y en la lectura crítica de la literatura médica. Igualmente, la relación del Servicio con la Universidad te abre las puertas para avanzar en la formación académica. Desde el primer momento, serás un miembro más del equipo en el que, estoy seguro, te sentirás siempre querido y apoyado.